



v.l.n.r Dominik Rupp, Stefan Rupp, Franziska Haring, Beat Stadelmann, Adrian Zbinden, Luigi Corrente

# BEREIT FÜR DIE ZUKUNFT!

**Mit grosser Freude teilen wir Ihnen mit, dass die Rupp Metalltrend AG in neue Hände übergeht.**

Rupp Metalltrend AG hat sich seit dem ersten Tag Stahl und Metallen und den Trends am Markt verschrieben. Was mit dem Handel von Schmiedeeisen und der Herstellung und Montage von Geländer und Fenstergittern begann, hat sich zum Zulieferer für hoch präzise Dreh- und Frästeile, komplexen Schweisskonstruktionen für die Maschinenbauer und vielseitige Ladeneinrichtungen gewandelt.

Die zweite Generation der Familie Rupp, hat sich entschlossen, das Geschäft in die erfahrenen Hände ehemaliger Mitarbeiter zu übergeben, um die Tradition und Qualität, die unser Unternehmen auszeichnet, fortzusetzen. Die Geschwister Dominik Rupp, Franziska Haring und Stefan Rupp freuen sich, einen Schritt zurückzutreten und sich ihren vielfältigen Hobbies und neuen Herausforderungen zu widmen. Stefan wird der Rupp Metalltrend AG weiterhin in Verkauf und AVOR mit Rat und Tat zur Seite stehen. Gerne stellen wir die neuen Geschäftsinhaber der Rupp Metalltrend AG vor:

**Beat Stadelmann**, seit 2020 Mitglied unserer Geschäftsleitung und Produktionsleiter; er hat sich nach einer technischen Grundausbildung zum Konstruktionstechniker HF weitergebildet und leitet auch künftig die Produktion/Operations. Beat ist verheiratet und hat zwei Kinder mit denen er gerne etwas baut und mit Motoren und Maschinen werkt.

**Luigi Corrente**, seit 2020 als Verkäufer, seit 2023 als Verkaufsleiter und Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung tätig; ist gelernter Polymechaniker EFZ und Dipl. Techniker HF Unternehmensprozesse. Er ist auch künftig unser Verkaufsleiter/Salesmanager und verantwortlich für die Werbung und die Sozialen Medien. Luigi ist verheiratet und passionierter Familienvater von 2  $\frac{8}{9}$  Kindern.

**Adrian Zbinden**, wird 2024 neu zur Rupp Metalltrend AG stossen; nach einer kaufmännischen Ausbildung hat er Weiterbildungen zum Betriebsökonom und Dipl. Wirtschaftsprüfer absolviert. Er wird sich um die Finanzen und das Personalwesen kümmern. Adrian lebt mit seiner Partnerin und den zwei gemeinsamen Kindern in Muri. Zum Ausgleich zur trockenen Zahlenwelt geht er gerne joggen und liebt Gartenarbeit.

Ab dem **01. Januar 2024** werden die 44 Fachleute von Rupp Metalltrend AG, durch die Geschicke der neuen Eigentümer geführt.

Um dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken, setzen wir auch in Zukunft auf die Ausbildung von Lernenden. Denn nur so können wir den hohen Anforderungen unserer Kunden gerecht werden.

An dieser Stelle danken wir allen Mitarbeitenden, Kunden, Lieferanten und Partnern ganz herzlich für Ihr langjähriges Vertrauen und Ihre Unterstützung. Wir freuen uns, dass wir auch in Zukunft, unter neuer Leitung, voll auf Ihr Vertrauen zählen dürfen und unsere Zusammenarbeit weiter vertiefen können.

Wir freuen uns auf die gemeinsame Zukunft.